



Neuer General Manager im Le Grand Bellevue Gstaad

Adrien de Haller wird neuer General Manager im Le Grand Bellevue in Gstaad

Gstaad, 27. November 2024 – Das Fünf-Sterne-Superior Hotel Le Grand Bellevue in Gstaad heisst Adrien de Haller ab Februar 2025 als neuen General Manager willkommen. Bereits vor über einem Jahrzehnt war er Teil des Le Grand Bellevue-Teams. Nun bringt er seine umfassende Erfahrung ein, um die Zukunft des renommierten Hauses mit frischen Impulsen zu prägen.

Das Le Grand Bellevue schlägt ein neues Kapitel auf und begrüsst mit Adrien de Haller einen vertrauten und erfahrenen Hotelier als neuen General Manager. Bereits vor über einem Jahrzehnt war de Haller Teil des Teams und kehrt nun zurück, um ab dem 1. Februar 2025 die operative Leitung des Gstaader Fünf-Sterne-Superior-Hotels zu übernehmen.

Adrien de Haller bringt einen reichen Erfahrungsschatz aus seiner Zeit bei Michel Reybier Hospitality und der AEVIS VICTORIA Gruppe mit, wo er zuletzt als Hotel Manager des La Réserve Eden au Lac in Zürich und als Vizedirektor des Bellevue Palace Bern tätig war. Davor leitete er die Clinique de Montchoisi, eröffnete das Crans Ambassador in Crans-Montana neu und lancierte das Ristorante Saponi in Interlaken. Zwischen 2018 und 2020 übernahm de Haller zudem die operative Verantwortung für das Hotel Palafitte in Neuenburg, Teil der Sandoz Foundation Hotels.

Geboren in Basel und bis zu seinem 18. Lebensjahr dort aufgewachsen, hat Adrien de Haller eine enge Verbindung zum Saanenland. Diese Beziehung wurde durch viele gemeinsame Familienaufenthalte in der Region und durch sein erstes Praktikum im Berner Oberland, bei dem er seine Frau kennenlernte, geprägt. Heute ist er verheiratet, Vater von zwei Kindern und Absolvent der angesehenen Ecole hôtelière de Lausanne (EHL).

„Adrien hat die Gastfreundschaft in seinen Adern und Gstaad in seinen Wurzeln“, betont Daniel Koetser, Eigentümer und Verwaltungsratspräsident des Le Grand Bellevue. „Seine Freundlichkeit und seine Dynamik entsprechen voll und ganz unseren Werten, und ich bin mir sicher, dass das Team ihn mit offenen Armen empfangen wird.“



Über das Le Grand Bellevue

Das Le Grand Bellevue gilt als eines der traditionsreichsten und ältesten Luxushotels in Gstaad. Es vereint den Luxus und die Raffinesse eines Grand Hotels mit der charmanten Atmosphäre eines gemütlichen Landhauses. Warme Farben, verspielte House of Hackney-Tapeten, detailverliebte Neisha Crosland-Stoffe und ein 17 Meter langes Chesterfield-Sofa von George Smith heissen Sie bei Ihrer Ankunft willkommen. Umgeben von einer privaten Parkanlage liegt das Le Grand Bellevue unmittelbar an der Promenade Gstaads und geniesst dadurch sowohl die Vorzüge eines zentralen Standorts als auch den Luxus von Ruhe und Geborgenheit.

Das Fünf-Sterne-Superior-Hotel verfügt über 48 Zimmer und 9 Suiten, es ist bekannt für höchste Ansprüche an Qualität, die persönliche Atmosphäre und die herausragende Küche im LEONARD's. Für Schweizer Flair sorgt das charmante Fondue-Stübchen Le Petit Chalet im Hotelgarten. Der exklusive Weinkeller, die Sushi-Bar mit Take-Away-Service und die Möglichkeit eines Private Dining-Erlebnisses im LEONARD's Cellar zählen ausserdem zu den kulinarischen Besonderheiten des Hauses. Le Grand Bellevue bietet seinen Gästen weiterhin ein hauseigenes Kino, die *bouquet* Cocktail-Lounge und den über 3.000 Quadratmeter grossen Spa-Bereich Le Grand Spa. Das Le Grand Bellevue wurde auf die Wintersaison 2017/2018 in die Condé Nast Traveller Gold List aufgenommen.

Le Grand Bellevue

Isea Benarbi
Untergstaadstrasse 17
3780 Gstaad

Telefon: 0041 33 748 00 00
Email: isea.benarbi@bellevue-gstaad.ch

Für Presseinformationen und Bildmaterial:

faulhaber Marketing GmbH
Julia Faulhaber
Landstrasse 43a
8450 Andelfingen

Telefon: 0041 44 500 21 98
Email: jf@faulhaber-marketing.ch